

### Entrainés dans une aventure collective



*dimanche 18 juillet 2021 dimanche, 16ème Semaine du Temps de l'Eglise*

**Jésus dit à ses disciples de retour de mission :**

**« Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu. »**

**Mais Jésus devant la grande foule, fut ému, touché, bouleversé et se mit à les enseigner longuement.**

**Les dubitatifs, rationalistes, incrédules vont vite s'apercevoir que cela est un vœu pieux !**

**Que c'est irréaliste : en tout cas plus facile à dire qu'à faire !**

**Les détracteurs de Jésus auraient vite fait d'ironiser sur les promesses non tenues !**

**Les questionneurs, examinateurs, investigateurs eux se demandent si Jésus est hypocrite, tient-il des propos inutiles ou utopiques, en tout cas vains ?**

**Sans crier gare j'ai commencé là, la liste de nos raisons de ne pas croire !**

**Je me suis réfugié dans la facilité. Il est commode et si simple de tout mettre en doute !**

**Plutôt que chercher et mesurer ce qui se révèle vrai !**

**Chercher le vrai oblige à une patience, à habiter le doute par notre travail.**

**Mais surtout nous demande de rentrer en relation ! D'être touché par l'autre !**

**Et c'est cela la fois être touché par Dieu, par l'homme !**

**Jésus vit une grande foule il fut saisi de pitié !**

**Littéralement ses entrailles (grec, *splangna*) sont bouleversées, jusque dans la profondeur de son être !**

**Alors il se mit à les instruire longuement.**

**Ce qui veut dire que le petit pique-nique intime à 13 va devenir un gigantesque repas à 5000 !**

**Pourtant cette invitation : « Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu. »**

**... ne peut que résonner comme un bonheur puissance trois !**

**Bonheur d'un vrai repos, bien mérité comme on dit après une mission à haut risque !**

**Bonheur de s'entendre dire venez à l'écart pour entrer en intimité avec Jésus !**

**Bonheur enfin de se sentir accueilli, écouté, reconnu.**

**Combien les responsables, dans la cité comme dans les Églises,  
devraient s'inspirer de cette pratique de Jésus : qui donne accès à chacun des travailleurs,  
à une intimité réconfortante, à un retrait réformateur et réparateur,  
mais par dessous tout à un moment fort de reconnaissance.**

**Ce qui manque le plus, c'est la reconnaissance, qui n'est pas un salaire ou un du, mais ce regard, cette parole, qui n'a pas de prix, regard gratuit qui fait exister et apporte tellement de dignité !**

**Ce qui manque le plus pour bon nombre, dans la famille, le couple, et bien de nos groupes,  
c'est de se sentir pris en considération,**

**d'être un moment, au petit soin, à la façon de Jésus débordant de reconnaissance !**

**« Depuis que je t'ai rencontré, je ne peux plus me taire.**

**Je suis pêcheur en Galilée et je m'appelle Pierre. »**

**« Ils coururent là-bas et arrivèrent avant eux »**

**Voilà la situation, elle s'impose à Jésus, aux apôtres, à vous, à moi,**

**Tant de gens nous précède, parfois nous excède, tellement ils ont de besoins et ils les expriment.**

**Je ne suis pas seul au monde, je suis entraîné dans une aventure collective, ils sont mes frères,  
je suis en solidarité avec eux bien plus que je n'en ai conscience,**

**la paix cherche à se tisser en chacun et entre tous...**

**L'Esprit ne peut être en nous, s'il n'est entre nous...**

**Certains diront que l'urgence du Royaume prévaut sur tout !**

**C'est ce genre de situation qui fit dire à un ado ... ton Jésus, il est sacrément dur !**

**Cette page de l'évangile nous redit avec force que les projets les meilleurs,**

**nécessite de faire le plein de Dieu pour en rayonner auprès des autres !**

**On ne donne bien que ce que l'on a !**

**Si nous sommes pleins de Dieu, sa lumière jaillira de nous vers eux !**

---

## ÉVANGILE

« Ils étaient comme des brebis sans berger » (Mc 6, 30-34)

Alléluia. Alléluia.

Mes brebis écoutent ma voix, dit le Seigneur ;  
moi, je les connais, et elles me suivent.

Alléluia. (Jn 10, 27)

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

En ce temps-là,  
après leur première mission,

les Apôtres se réunirent auprès de Jésus,  
et lui annoncèrent tout ce qu'ils avaient fait et enseigné.

Il leur dit :

« Venez à l'écart dans un endroit désert,  
et reposez-vous un peu. »

De fait, ceux qui arrivaient et ceux qui partaient étaient nombreux,  
et l'on n'avait même pas le temps de manger.

Alors, ils partirent en barque  
pour un endroit désert, à l'écart.

Les gens les virent s'éloigner,  
et beaucoup comprirent leur intention.

Alors, à pied, de toutes les villes,  
ils coururent là-bas  
et arrivèrent avant eux.

En débarquant, Jésus vit une grande foule.

Il fut saisi de compassion envers eux,  
parce qu'ils étaient comme des brebis sans berger.

Alors, il se mit à les enseigner longuement.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 18 Juillet 2021